

24Jam

Tampuk Pimpinan Jabatan Strategis Komandan KRI Teluk Manado-357 di Satlinamil 3 Berganti

Suhendi - MAKASSAR.24JAM.CO.ID

Oct 15, 2024 - 12:14



MAKASSAR - Komandan Satuan Lintas Laut Militer (Dansatlinamil) 3 Kolonel Laut (P) Nur Rochmad Ibrohim, S.T., M.Si., M.Tr.Hanla., pimpin acara Serah

Terima Jabatan (Sertijab) Komandan KRI Teluk Manado-357 dari Letkol Laut (P) Ichsanul Mutaqin Ali, M.Han.,S.E., kepada Letkol Laut (P) Saiful, S.T., M.Tr. Opsla., bertempat di Ruang Rapat Mako Satlinlamil 3, Makassar Selasa (15/10/2024).

Selanjutnya Letkol Laut (P) Ichsanul Mutaqin Ali, M.Han.,S.E., akan menempati jabatan baru sebagai Komandan Sekom Pusdiklek Kodik Opsla Kodiklatal, sedangkan Letkol Laut (P) Saiful, S.T., M.Tr. Opsla., sebelumnya menjabat sebagai Paban Binsis Srena Kolinlamil.

Serah Terima Jabatan ditandai dengan pengambilan sumpah jabatan, penanggalan dan penyematan tanda pangkat, tanda jabatan, penyerahan tongkat komando, serta penandatanganan pakta integritas dan berita acara serah terima jabatan.

Komandan Satlinlamil 3 menyampaikan bahwa serah terima jabatan di lingkungan TNI AL merupakan hal yang wajar dan alami diselenggarakan sesuai dengan tuntutan organisasi serta memberikan kesempatan bagi Perwira pilihan untuk mengembangkan kepemimpinannya dalam melaksanakan tugas-tugas yang diemban.

Pada kesempatan tersebut, Dansatlinlamil 3 mengucapkan terima kasih kepada Letkol Laut (P) Ichsanul Mutaqin Ali, M.Han.,S.E., atas pengabdian, dedikasi serta prestasi yang telah ditunjukkan selama menjabat sebagai Komandan KRI TMO-537. Sementara itu, Dansatlinlamil 3 juga mengucapkan selamat kepada Letkol Laut (P) Saiful, S.T., M.Tr. Opsla., sebagai Komandan KRI TMO-537 yang baru dan semoga sukses menjalankan amanah ini.

Acara diakhiri dengan ramah tamah dan pemberian cinderamata dari Dansatlinlamil 3 kepada Letkol Laut (P) Ichsanul Mutaqin Ali, M.Han.,S.E., beserta istri.

Hadir dalam kegiatan, Dansatlinlamil 3, Wadan Satlinlamil 3, Letkol Laut (P) Saiful, S.T., M.Tr. Opsla. (Komandan KRI TMO-357 baru), Letkol Laut (P) Ichsanul Mutaqin Ali, M.Han., S.E. (Komandan KRI TMO-357 lama), Perwira Staf Satlinlamil 3, Para Perwira, Bintara, dan Tamtama Satlinlamil 3.

(Satlinlamil 3/Hendi)